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ОРОДСКИЕ ВЕСТИ 

В минувшую среду, 22 января, ров
но через месяц после состоявшихся 
выборов в органы местного самоуп
равления, на очередном заседании 
городского Собрания были решены, 
наконец, важнейшие организацион
ные вопросы, что позволит начать 
нормальную созидательную работу. 
Был принят регламент работы город
ского Собрания,разработкой которо-
го вновь избранный представитель
ный орган власти занимался весь ме
сяц. Избран председатель городско
го Собрания 

На этот ответственный пост было 
два претендента: начальник произ
водственного отдела метизно-метал
лургического завода, бывший первый 
секретарь Ленинско го райкома 
КПСС, избиравшийся народным де
путатом России, А. И. Макеев и выд
винутый депутатами-металлургами 
директор АО ММК по строительству 
Ф. А. Мухаметзянов. 

О сложности, напряженности борь
бы говорит хотя бы такой факт: выбо
ры председателя городского Собра
ния прошли в два тура голосования. 
После первого тура тайного голосо-

Поздравляем 
Указом Президента 
Российской Федерации 
за заслуги перед 
государством, большой 
вклад в развитие 
физической культуры 
и спорта и в связи с 50-
летием отечественного 
хоккея генеральный 
директор хоккейного 
клуба «Металлург» 

Геннадий Иванович 
ВЕЛИЧКИН 

награжден медалью 
ордена кЗа заслуги перед 
Отечеством» II степени. 

В номере за 12 января была 
опубликована зарисовка 
о работе заместителя 
прокурора города Тамаре 
Васильевне Беловой. На 
днях в прокуратуру города 
пришла правительственная 
телеграмма. В ней — 
сообщение о том, что 
Указом Президента 

Т. В. Беловой 
присвоено звание 
"Заслуженный юрист 
Российской Федерации". 
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П е р в ы е ш а г и 
городского Собрания 
вания оказалось, что ни один из кан
дидатов не набрал необходимого ко
личества голосов, то есть не менее 
16. За А. И. Макеева было отдано 15 
голосов, за Ф. А. Мухаметзянова — 
13 Два бюллетеня были признаны 
недействительными, а один депутат 
воздержался от выбора. Эти после
дние голоса, возможно, и решили вто
рой тур голосования, в результате 
которого оказалось, что за Ф. А. Му
хаметзянова высказались 16 депута
тов,. Остальные 15 депутатов вновь 
отдали предпочтение А. И. Макееву 

Мы поздравляем Фаика Абдулло-
вича с избранием на ответственный 
и важный для города пост и желаем 
успехов на новом поприще. ^Конеч
но, будет нелегко и непросто, —ска
зал в своем кратком интервью нашей 
газете Ф Мухаметзянов, — тем бо
лее, что я практически не имею опы
та политической работы, а на этом 
новом посту, наверное, нельзя не 
быть и политиком. Но если уж оказа
ли доверие, его обязан оправдывать. 
Будем работать, на ходу учиться. 
Главная наша задача —трудиться на 
благо магнитогорцев, выполнять на
казы избирателей». 

Хочется надеяться, что после ре
шения первых важных организацион
ных вопросов наше городское Собра
ние станет единым, эффективно ра
ботающим организмом, где неумест
ны будут деления на фракции и груп
пировки, лоббирование и защита уз

кочастных интересов, а будет преоб
ладать только общий интерес горо
да и горожан. 

На этом же заседании городского 
Собрания были созданы постоянные 
депутатские комиссии по различным 
отраслям деятельности. 

Многим из читателей нашей газе
ты имя Ф. А. Мухаметзянова знако
мо. Тем не менее считаем необходи
мым представить краткую биографию 
первого председателя городского 
Собрания. 

Фаик Абдуллович Мухаметзянов 
родился в Магнитогорске 25 августа 
1943 года в семье рабочих. После 
окончания семилетки поступил в ин
дустриальный техникум. Закончив 
его, начал свой трудовой путь в 1961 
году каменщиком в цехе ремонта ме
таллургических печей металлургичес 
кого комбината, где работал с пере
рывом в годы службы на флоте и про
шел все ступени роста до начальни
ка цеха! В 1983 году был назначен 
заместителем главного сталепла
вильщика. С 1984 по 1989 год зани
мался организацией строительства 
кислородно-конвертерного цеха. В 
1990 году возглавил новую строи
тельную организацию «Жилстрой 
ММК», который в 1993 году стал 
АОЗТ «Промжилстрой ММК». В 1996 
году Ф. Мухаметзянов назначается 
директором АО ММК по строитель
ству. 

22 декабря 1996 года избран де
путатом городского Собрания по 26-
му избирательному округу. 

ММК: ДЕНЬ ЗА ДНЕМ 

Вновь — за ТБ 
За у п у щ е н и я в п р о ф и л а к т и к е 

о х р а н ы т р у д а и т е х н и к и безопас
н о с т и , р о с т п р о и з в о д с т в е н н о г о 
т р а в м а т и з м а в п о д р а з д е л е н и я х 
м е т а л л у р г и ч е с к о г о к о м п л е к с а на 
четверть снижена переменная часть 
оплаты труда за декабрь 1996 года у 
заместителей начальников доменно
го цеха В Терентьева и пятого лис
топрокатного цеха Б. Басова. 

Директор меткомплекса С. Носов 
предложил руководителям объявить 
трудящимся своих подразделений, 
допустившим нарушения по технике 
безопасности в декабре прошлого 
года, о частичном или полном лише
нии переменной части оплаты. 

Берегись! 
П о д колесами т р а н с п о р т а имен

но в январе в течение 31 г о д а по
г и б л и 13 ч е л о в е к . Т а к о в а н а л и з 
с м е р т е л ь н о г о т р а в м а т и з м а , с д е 
л а н н ы й о т д е л о м о х р а н ы т р у д а и 
т е х н и к и б е з о п а с н о с т и комбината. 

При работе с грузоподъемными 
механизмами и нахождении в зоне 
работы кранов погибло восемь чело
век, из-за нарушения инструкций по 
безопасности труда и нахождения 
пострадавших в опасной зоне смер
тельно травмировано девять работ
ников комбината. Нарушения правил 
б е з о п а с н о с т и при э к с п л у а т а ц и и 
электрооборудования привело к ги
бели двух человек. 

Отдел охраны труда и техники бе
зопасности рекомендует обратить 
особое внимание на безопасность 
работ с грузоподъемными механиз
мами, при обслуживании рельсового 
и автомобильного транспорта , на 
железнодорожных путях. 

ГО в действии 
П о д в е д е н ы и т о г и п о д г о т о в к и 

г р а ж д а н с к о й о б о р о н ы , р а з в и т и я 
с и с т е м ы п р е д у п р е ж д е н и я и д е й 
с т в и й персонала п р и ч р е з в ы ч а й 
н ы х с и т у а ц и я х за п р о ш л ы й г о д . 

В 1996 году продолжено обучение 
руководящего и командно-началь
ствующего состава, специалистов в 
учебно-методическом центре облас
ти, на курсах ГО и ЧС города, в учеб

ном пункте отдела по делам ГО и ЧС 
АО ММК, в республиканских учебных 
заведениях повышения квалифика
ции. Подготовлено 74 формирования 
общего назначения, 342 специальных 
формирования и личный состав свод
ного специализированного отряда 
объекта. 

В прошлом году проведены коман
дно-штабное учение гражданской 
обороны объекта, объектовые сорев
нования медицинских и противопо
жарных формирований, 11 тактико-
специальных учений с участием бо
лее 10 тысяч человек. Проведен 
смотр-конкурс на лучшее содержание 
защитных сооружений ГО. 

Анализ показал качественную под
готовку персонала по основным на
правлениям защиты от чрезвычайных 
ситуаций в управлении главного энер
гетика, газоспасательной станции, 
медсанчасти, огнеупорного произ
водства, ЦЛК. Слаба подготовка у 
промышленного персонала в подраз
делениях РОФ, цехе КИПиА, ККЦ, 
газовом, сортовом, доменном. Из-за 
отсутствия систематических знаний, 
формального отношения работники 
этих подразделений не имеют четко
го представления о чрезвычайных 
ситуациях, не готовы к действиям в 
случае их возникновения. Диспетче
ры подразделений не имеют навыков 
анализа и оценки обстановки, умения 
принимать грамотные решения при 
возникновении ЧС. Не готовы к при
ему укрываемых защитные сооруже
ния гражданской обороны КИПиА, 
ЦЭС, ЛПЦ № 3,5. Руководители под
разделений, имеющих сильнодей
ствующие ядовитые вещества, не 
вовремя выполняют предписания от
дела по делам ГО и ЧС АО ММК. 

Генеральный директор АО ММК — 
начальник гражданской обороны А. 
Стариков издал приказ, где опреде
лил главные задачи персонала пред
приятия в области гражданской обо
роны, предупреждения и ликвидации 
чрезвычайных ситуаций на 1997 год. 

П о д г о т о в и л Г. ГИРИН. 

(ЕМЕИНЫИ АЛЬБОМ ММК 

Еще ж и в я в Очерске Пермской 
о б л а с т и , Серафима Балуева мно
г о с л ы ш а л а о с т р о и т е л ь с т в е Маг
н и т о г о р с к о г о м е т а л л у р г и ч е с к о г о 
комбината . От б о л е з н и рано умер 
м у ж , е г о р о д с т в е н н и к а м стала не 
н у ж н а , а с в о и п о в я з л и в л и ч н ы х 
заботах . Вот и решила Серафима 
м а х н у т ь на М а г н и т к у : б у д ь , ч т о 
б у д е т . Ш е л 1933 г о д . 

Бараков под жилье было еще ма
ловато. Но, как бывшую жену красно
армейца, ее поселили на шестом уча
стке. Начала работать уборщицей, 
вскоре перешла мотористом на цент
ральную электростанцию, где и про
работала до самой пенсии. 

— После я была старшей на угле-
подаче, — вспоминает Серафима Фе
доровна. — На. этой должности так 
всю войну и проработала. Ох и дос
талось нам всем тогда: сутками не вы
ходили их цеха. А после войны, ког
да перешли на газ, стала работать на 
дробилке. 

Ценили добросовестный труд Ба
луевой. В ее домашнем архиве десят
ки Почетных грамот, благодарствен
ных писем. Есть и правительственные 
награды: две медали «За трудовую 
доблесть» и медаль «За доблестный 
труд в годы Великой Отечественной 
войны». 

Многое пришлось пережить Сера
фиме Федоровне. Детей воспитала 
одна, а их у нее трое. Это сейчас все 
определились: уже и внуки выросли, 
есть и правнучка. 

— У меня было вроде две работы, 
—рассказывает Серафима Федоров
на. — Производство и огород, затем 
сад. Всю жизнь прокопалась в зем
ле: подспорье, чтоб прокормить се
мью. Сейчас в сад уже не хожу, но 
садоводством с удовольствием зани

маются мой сын и внуки Михаил и 
Андрей. Так что овощи и ягоды у меня 
всегда на столе, есть даже свое до
машнее винцо. 

— В ы п р о ж и л и д о л г и е г о д ы . 
Как у д а л о с ь с о х р а н и т ь с т о л ь к о 
э н е р г и и ? 

— Надо любить жизнь и хотеть 
жить. Несколько лет назад сильно 
заболела. Врачи лишний раз напоми
нали, мол, что поделаешь —старость. 
Да, мне многовато лет, и не загады
вала столь прожить. Ну и что? Реши
ла выбираться сама. Жить хотела и 
хочу. Стала составлять различные 
травяные отвары, натираться ими и 
пить. Верила, что выкарабкаюсь. Сей
час меня — тьфу-тьфу-тьфу! — ниче
го не беспокоит. Постоянно ищу себе 
работу: вышиваю, вяжу, стряпаю. 
Когда при деле и заботе, и о задер
жках пенсии думаешь меньше. 

За чашкой чая Серафима Федоров
на поведала — и рада этому, что кол
лектив цеха ее не забывает: всегда 
пришлют поздравление, а то и мате
риальную помощь выделят. Спасибо 
им! 

— Серафима Ф е д о р о в н а , а ч т о 
э т о за хлеб.у в а с ? Н и к о г д а тако 
г о не п р о б о в а л . 

— Да я же его сама пеку, по свое
му рецевту. В магазине, киоске ни
когда не покупаю. Вкусный, правда? 

Хлеб, действительно, был очень 
вкусный. Магазинному до него дале
ковато. Смородиновое варенье — 
пальчики оближешь... И все сделано 
руками бабы Серафимы, которой зав
тра исполняется девяносто лет. 

С днем рождения! Здоровья Вам, 
Серафима Федоровна! 

Ю . АЛЕКСЕЕВ. 
Н а снимке : С.Ф. Б а л у е в а . 

Ф о т о а в т о р а . 


